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奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

本日 834 第回 2021 年 10 月 5 日(火曜日) 801 号 

 
＜本日のプログラム＞ Today’s Program   

・点鐘                           会場：トヨタ博物館大ホール 
・ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」          時間：12:30～13:30 

     ・祝福  

・卓話「60 年そしてこれからの恵那 RC」 

恵那 RC・愛知長久手 RC 合同例会 
 

 
  
  
  

  

前回 第 826 回例会 2021 年 8 月 3 日（火曜日) 記録 

会 員 総 数 17 名      出 席 者 14 名    出 席 率  82.35% 

＜会長挨拶＞ 

 

愛知長久手ロータリークラブ 
 

         会長 伊 藤 真 
 

みなさまこんにちは。 

連日暑い日が続いておりますがいかがお過ごしでしょうか？会長の伊藤でございます。 

8 月に入り、本年度も１か月が過ぎ、ちょっと落ちつたところでございます。今月は重要なガバナー補佐訪問を

ひかえておりまして、この関所を何とかくぐって高評価を取らなきゃきゃあなぁと思っております。まぁそうは

申しましても、他人の評価ですのでそこまで怖いわけではありませんが。ちょうど日曜日にオリンピックを見て

おりまして、日本の選手を応援しておりました。松山選手、入れればメダル確定かというところで 15 番の 1m ぐ

らいのパット外してボギー、隣で見てたうちの奥さんが「外すんかー、いやー外れるんだわあれー、 

男だったら入れろよーっ」って、ほとんど入ったことがない僕のことは、いつもどう評価しておられるのか、ガ

バナー補佐の評価も気になりますが、こっちの評価のほうが怖いってのはわたくしだけでしょうか。でも入らな

くてもゴルフは楽しければ、周りの方は迷惑なんでしょうが、わたくしは満足でございますので、そう思ってや

っております。松山選手は結局メダルには届きませんで、銅メダルは台湾の潘政宗さんが取りました。台湾の方

がゴルフでメダルを取るのは初めてだそうで、台湾でもゴルフは盛んなんだんぁっておもいましが、他の競技も



すごいんですね、台湾の選手は今回大活躍でバトミントンは男子が中国を破って金、女子もすごくて、重量挙げ 

女子は金、銀、テコンドー女子、卓球混合ダブル、とにかく活躍が目立つんです。もちろん他の競技でも、勇気

と感動をあたえていただいております、スポーツの力は偉大ですね、わたくし達もオリンピックにあやかって出

会った人達に何かしら良いインパクトを与えられる存在になりたいものです。 

本日も祝福、奨学生金の支給など、最後までお付き合い下さい。また理事会では慎重かつ迅速な審議をお願い申

し上げまして本日の会長挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

 

【米山奨学生 8 月度奨学金支給】                      【8 月度祝福】 

2021-22 年度米山奨学生 許ユヘイさん                   8/10 神谷恵理さん 

 

              

                  

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

・本日よろしくお願いいたします。                              伊藤 真 

・皆様お祝い頂きありがとうございます。これからも宜しくお願い致します。          神谷恵理 

・お久しぶりです。神谷さんお誕生日お目出とうございます‼本日も宜しくお願いします。    丹羽司一 

・神谷さんお誕生日おめでとうございます。クラブフォーラムよろしくお願いします。      日野典子 

・神谷さんお誕生日お目出とうございます。本日もよろしくお願いします。           大島昭夫 

・神谷さんお誕生日おめでとうございます。                         山田文明 

・クラブフォーラムよろしくお願いします。神谷さん本日はお誕生日おめでとうございます。   中川清子 

・神谷さんお誕生日おめでとうございます。本日も宜しく御願い致します。           青山和成 

・本日もよろしくお願いします。                              田中信子 

・本日もよろしくお願いします。                              大橋良宣 

・よろしくお願いします。                                 寺島五雄 

・先日は楽しい会をありがとうございました。神谷さんお誕生日おめでとうございます。     森 克也 

・本日もよろしくお願い致します。                             小谷恒夫 

  “オリンピック  色
いろ

エロ事
こと

で ハニートラップ  ロシアにチャイナで  ベラルーシ！” 

 

＜幹事報告＞ 

① 本日例会終了後、第 2回理事役員会がございますので、例会終了後お集まりください。 

 

② 次週例会 8/10(火)は休会となります。次回例会は 8/17ガバナー補佐訪問になります。皆様お忙しいとは存じま

すが、ご出席いただきますようお願いいたします。 

 

③ ガバナー事務所 8/７から 8/15夏季休暇の為、事務局も合わせてお休みとなります。よろしくお願いいたします。 

 

 

 



＜卓 話＞           「会員増強フォーラム」               会長  伊藤 真 

会員数の少ない当クラブにおいては、会員増強は最も重大かつ必要不可欠な課題です。本日はその増強について

みなさまと考えてまいりたいと思います。 

現在、新型コロナウィルスの蔓延の影響もあり 2760 地区の現状は 100 名以上の退会者が出ております、日本最

大級の会員数の当地区においても、一昨年の 4800 人から 4700 人と低調に推移し、目標の 5000 人から遠ざかる

ばかりです。そこでＲＩとしても、会員資格の見直し、職業分類の緩和、例会出席とメイキャップの緩和とルー

ルの変更をしてきましたが、今だに状況を打開できておりません。先日の増強委員会での石井委員長の言葉にも

増強はもとより、コロナが長引いた場合今後さらに大きな退会の波が押し寄せてくるのではないかと、危機感を

募らせているようです。では退会者を出さないようにするにはどのような対策が考えられるでしょうか。地区で

とったアンケートによりますと、会員がクラブに期待していることとして、まず初めにあげられるのが、クラブ

内での異業種交流ができることであります。続いて、友人、仲間が増える、例会に参加することが楽しい、など

があり、奉仕活動ができることはそのあとに出てまいります。まず初めに例会が楽しいものになるよう工夫しま

しょう。例会プログラムを柔軟にして、卓話に異業種の講師を招くなどして交流を持ちましょう。そこで交流が

深まれば、増強にもつながるのではないでしょうか。 

大橋さんにご紹介いただいて、今交渉中の近藤さんについても、粘り強く交渉してまいります。これもやはり入

会ありきで交渉すると上手くいかないと思います。まずは交流をもって、信頼関係を築いていく、その先に入会

があるのではないでしょうか。それと先日訪問した方もご夫婦で経営に携わっているとのことで、奥様にも会員

資格があると思います。むしろ女性の会への参加を考えるなら、奥様をお誘いすべきであろうと考えます。当ク

ラブの増強の目標は当期純増３名であり、森さんを除いてあと 2 名の入会を実現させねばなりません。 

これは増強委員会のみで達成できる目標ではありません、クラブ全体の目標と考えまして、全ての委員会と意識

と情報の共有をして、クラブ一丸となって進んで参りましょう。 

まず交流をもって、例えば海外の事例ですと、アメリカではＰＧＡゴルフ競技、ヨットレース、等にもスポンサ

ー活動している団体である等、ロータリー活動の内容を知っていただいて、そこから増強が始まるのではないで

しょうか。みなさまのご協力をお願いいたします。 

 

 

10 月 12 日(火) 10 月 19 日(火) 10 月 26 日(火) 11 月 2 日(火) 

同週祝日振替休会 米山卓話 夜間例会予定 同週祝日振替休会 

 （トヨタ博物館） （未 定）  


